

EL CENSOR

Periódico Interiores Generales

AÑO II San José, C R. Miércoles 13 de DICIEMBRE de 1933.

Número 80

Los déficits en el Presupuesto, síntoma muy peligroso

Acaba de publicarse el dato de que el presupuesto del gobierno en el mes de noviembre fue un verdadero fracaso, o mejor, que cerró con gran déficit, algo así como ochenta y dos mil colones, los cuales están demostrando que nuestro Gobierno no tiene, o no quiere tener de ninguna manera, un poco de cuidado en sus gastos, pues ciertamente se gasta el dinero sin medida, sin tasa alguna, sin cuidado y sin atención, sin poner un poco de amor propio por aquello de que el pueblo se muere de hambre en el silencio, pero nadie hay que proteste, y nadie hay que se quiera echar encima el derecho de gritar o el derecho de exigir una explica-

ción de este continuado despilfarro que se está convirtiendo en algo así como una religión de los señores que mandan.

Mal síntoma este de los presupuestos desnivelados, y malo porque de verdad, nadie lo duda, es una cuestión de hambre la que tiene el pueblo y esa cuestión de hambre hay que resolverla de cualquier manera, y ella no se arregla si no es por medio de un cambio de política en el gobierno. El señor Presidente no ha querido en ninguna forma requerir a su Secretario de Hacienda en el sentido de que sea menos mano suelta y menos apegado a las viejas prácticas de la dádiva.

Destituyeron a Manuel Mora del comité comunista

Esto es cierto, amigos lectores; el que más ha sido sacrificado por el comunismo, el Sr. Manuel Mora, ha sido puesto de patitas en la calle por los directivos del comunismo en Costa Rica.

Todo por la «Santa Disciplina», esa de que dicen que hizo un rito Lenin y de que dicen que sirve a los comunistas para matarse por salvar la disciplina. A Manuel Mora lo echaron de la Secretaría Gral. del Comunismo porque se opone de manera terminante a ocupar el primer puesto en la papeleta a di-

putados por San José.

Sus razones tendrá don Manuel para no llegarse al Congreso y sus razones se tendrá quien sabe que ir al Congreso es perder tiempo que mejor se gana organizando las filas del partido desde abajo.

Lo cierto, amigos lectores, es que Manuel Mora ha sido despachado de la Directiva como Secretario General y se nombra en su lugar, interinamente, al señor Jaime Ceidas. Eso es todo y es bastante por cierto.

Echaron dos Jefes Políticos porque hacían política contra los partidos ocasionales

Ahora resulta que en el Gobierno se comienza a dar la comedia de las destituciones de autoridades, por cuanto estas se meten a hacer política en favor del grupo del mismo gobierno.

Es decir, se meten a ha-

cer política porque a don Cacayo se le ocurre que deben ayudarle a su diputación todas las autoridades y esos pobres Jefes Políticos que nada saben de hacer política bajo cuerda, muy pronto eoredan la madeja y dejan al descu-

bierto los pies.

Estos Jefes Políticos por ser consecuentes con el Jefe del Partido Ricardista, han cedido su puesto y ahora los tenemos aquí sin hueso, pidiendo una permuta que es imposible dárseles en atención a la gravedad de los cargos que se les hace por parte del pueblo y por parte de los partidos organizados en forma eventual ciertamente ahora, para combatir a los que están mangoneando y que quieren todavía seguir mandando en todas partes.

La muerte de doña Amalia Belzer v. de Quirós

Mucha pena hemos sentido al saber de la muerte de la noble dama doña Amalia Belzer v. de Quirós.— Ciertamente fue doña Amalia mujer que conquistó cariño, que siempre tuvo lugar preferente en el seno de sus amistades. La muerte de doña Amalia viene a dejar bondo vacío en la sociedad y a poner luto en el hogar muy estimable que ella fundara.

«El Censor» siente profundamente este duelo y envía su pésame a sus hijos don Martín Quirós y señora, don Ramón Quirós y señora, y doña Amalia Quirós y demás familia doliente.

LOTERIA DE PANAMA

El cable de esta lotería siempre llega a Costa Rica a las 10 y cuarenta minutos, pero cuando no conviene lo ocultan con engaños; por eso nadie debe comprar de esa lotería después de las diez de la mañana, ni adelantarse a cambiar terminaciones hasta tanto no estén seguros del premio mayor.

También ocurren errores muy significativos en los

ARREGLEMOS LA SITUACION CON PANAMA ANTES DE QUE VENGAN ELLOS A ARREGLARLA

Por un momento siquiera debemos pensar en que la situación creada por muchos años entre Costa Rica y Panamá es cuestión que debe preocuparnos y debe ponernos en atención.

Los panameños, por las publicaciones que hemos leído por ahí, se disponen a venir a pedirnos un arreglo de nuestro asunto de fronteras y francamente no acertamos a comprender como es que el señor Presidente Jiménez no se encuentre lo suficientemente lleno de entereza para abordar el problema en

una forma que sea levantada y que no deje mácula en su conducta de intachable Presidente. Pero es que a veces nos olvidamos de los hombres que le rodean y entonces no tenemos más recurso que manifestarnos acordes en que es preferible que no se repitan las combinaciones de Miller y Co. para llegar a tales arreglos dejando para mejor ocasión y para otros hombres esta obra de suyo trascendente pero que es mejor aplazar que mientras pasa la racha nos amenaza.

De Las Fiestas de Alajuela

Las corridas de toros salieron de primera; los toros demasiado maternos, los toreros salieron la mayoría de las veces comprometidos por el mal ganado y por las gentes que se meten en la plaza. Vim s un acto de valor, habiendo sido golpeado el diestro «More-

nito» por un toro malamente; cogió un par de banderillas resultando una faena magnífica por no ser un toro bueno para ese acto.— Felicitamos al simpático diestro «Morenito», y hasta el domingo que habrá otra corrida de toros.

Cantaclaro

semanarios, de lo que deben cuidarse mucho los lectores que juegan loterías. No descuiden este consejo, lo advertimos porque ya hay quejas muy lamentables al respecto.

DAR

Todo hombre que te busca va a pedirte algo: el rico aburrido la amenidad de tu conversación; el pobre, tu dinero; el triste un consuelo; el débil, un estímulo; el que lucha, una ayuda moral. Todo hombre que te busca de seguro ha de pedirte algo.

¡Y tú osas impacientarte! ¡Y tú osas pensar: «¡Qué fastidio!» ¡Infeliz! ¡La ley escondida que reparte misteriosamente las excelencias, se ha dignado otorgarte el privilegio de los privilegios, el bien de los bienes, la prerrogativa de las prerrogativas: ¡dar! ¡Tú puedes dar!

¡En cuantas horas tiene el día, te das, aunque sea una sonrisa, aunque sea un apretón

de manos, aunque sea una palabra de aliento! En cuantas horas tiene el día, te pareces a El, que no es sino dación perpetua, difusión perpetua y regalo perpetuo.

Debieras caer de rodillas ante el Padre y decirle:

«¡Gracias porque puedo dar, Padre mío! ¡Nunca más pasará por mi semblante la sombra de una impaciencia!» «En verdad os digo que vale más dar que recibir».

AMADO NERVO

A nuestros lectores

Para evitar malas interpretaciones siempre inclinadas a concretar responsabilidades a don Rubén Hernández por los editoriales de nuestro semanario, del cual el único responsable es su Director, lo que decimos a nuestros amables lectores para tranquilidad del dilecto amigo Hernández y que lo dejen en paz en sus muchos quehaceres en La Hora y Dominical, donde sus dinámicas actuaciones son siempre del agrado público.

EDITORIAL

Los desmedidos gastos del Gbno.

Indudablemente que la política de exceso en todos los ordenes se aplica en el Gobierno, de manera muy especial, la cual está dando al traste con la tranquilidad nacional, que mucho nos ha costado mantener.

No sin que se diga que ha causado gran sorpresa que la opinión pública escasamente se pronuncie en contra de los datos publicados al rededor de lo entregado hasta el momento al gestor de las motorias en el exterior, querriamos aquí agregar que ha ocurrido algo extraordinario en nuestro pueblo por lo que a vergüenza toca.

Es indudable, claro que si, que los gastos del Gobierno, en medio de esta penuria que estamos padeciendo desde hace mucho rato, ha puesto en verdadero desprestigio al país, por que mientras se cuentan las hazañas de unos cuantos ciudadanos que buscan en alguna forma el pan de sus hijos sin hallarlo, mientras por las calles transitan en montones los niños y las madres necesitadas, el Gobierno muy cómodamente se dispone a entregar gruesas sumas a los amigos suyos, a esos amigos que siempre estan dispuestos a recibir pero no a dar ni siquiera unas cuantas horas de trabajo.

Las dádivas se han sucedido en forma que abochorna, que llena de gran dolor el alma de quienes seguimos de cerca la vida de las masas y de quienes tenemos derecho a que se haga algo en favor de los que sufren verdadera miseria. Es sumamente vergonzoso y de esto nadie se dispone a hacer una frase, que se esté entregando a un José Rafael Oreamuno que no ha hecho otra cosa que vivir del presupuesto nacional desde hace muchos años, una suma tan crecida que según los datos publicados por el diputado Padilla, alcanza a mas de trescientos mil colones, verdadera fantástica suma para pagar un servicio que con el valor de una o dos sesiones en el Congreso, se habría arreglado desde aquí, con solo aplicar la misma medida que puso en práctica el Congreso de Perú y tambien el de El Salvador, cuando por un decreto dieron por suspendi-

dos los pagos de las deudas en el exterior, sin que hubiera sido necesario ir a España y a los Estados Unidos a darle un agradable paseo a un señor mimado de la política y de una poca preparación financiera.

Nosotros consideramos, por lo mismo, que estos ingentes regalos que hace el Gobierno, son verdaderos despilfarros que el pueblo tiene derecho a que se expliquen y mas aún, a exigir que se terminen, y que no está bien que un gobierno como el del Licenciado Jiménez Oreamuno que siempre tuvo carácter de muy juicioso y de gran cuidador de la Hacienda Pública, así como cuida en lo personal el señor Presidente, de su linea y de su salud.

Las dádivas que se hacen y que sangran de verdad a la faz nacional, nos están diciendo que el gobierno ha tomado para sí un camino muy peligroso y que muy pronto podría ser envuelto en situaciones difíciles por razón de la miseria que cuando ya en forma alarmante y que también ha estado muy callada por la índole de este pueblo que todo lo soporta y todo lo ve con indiferencia, pero estamos llegando a otros tiempos y se están metiendo ya a valientes como en verdad los son, unos cuantos hombres de nuestras huestes jóvenes que esperan encontrar eco en el pueblo para realizar la obra de renovación de valores y de principios en nuestra era republicana.

Hay que empezar por advertir, antes de seguir este recuento de hechos en que está entredicho, mucho de lo que no se publica en el diario oficial, como gasto que el gobierno autoriza, y es el hecho de que hasta el momento no puede darse con exactitud la cifra que ha gastado el erario nacional en estos regalitos, sin que haya llegado aun "el niño", en diciembre, que siempre le trae algo a los "buenos amigos" de los que gobiernan.

Dejamos para otro día el comentario que nos sugiere este hecho y entonces diremos otras cosas que nos hemos aprendido en la cartilla de los grandes sucesos diarios en la vida de finanzas del gobierno.

El éxito alcanzado por el profesional don Carlos Manuel Fernández



DON CARLOS M. FERNANDEZ

Durante varios días estuvo presentándose ante el Jurado correspondiente de la Facultad de Dentistería, para obtener el derecho de trabajo autorizado por esta facultad, nuestro particular amigo don Carlos M. Fernández.

Sus pruebas fueron muy brillantes y cada vez que hubo de presentarse ante los miembros del Jurado Calificador y Examinador, lo hizo con singular inteligencia a extremo de que sus pruebas fueron aprobadas por unanimidad, pues su preparación en la materia dentística es completa.

Ahora queda facultado por la ley y después de extenderle el certificado correspondiente, para ejercer la dentistería en el país sin persecución de ninguna naturaleza como lo hace la Facultad con aquellos a quienes se tiene calificados de empíricos en la profesión.

EL CENSOR tiene mucho gusto de felicitar a su amigo el señor Fernández y a la vez da los nombres de los doctores que recibieron estas pruebas brillantes que don Carlos Manuel supo sobrepasar a lo que se pedía en ellas. Tales caballeros son don Percy Fischel, don Edgar Pinto, don José Joaquín Jiménez, don Roberto Jiménez y don Francisco Brenes.

KINOCOLA

La prensa de San Salvador y Guatemala adversan el Concurso de Belleza C. América-Panamá

Gran revuelo ha causado entre nuestras bellas señoritas al Concurso de Belleza Centroamericano promovido por un diario costarricense. Cada una de ellas tiene seguridades de que saldrá vencedora al final de la partida; los egosmos se han despertado. La amiga de ayer se ha convertido en la temible enemiga de hoy. Los besos que ahora se dan

Pasa a la pag. 4

cada vaso que Ud. tome de la Deliciosa **CERVEZA** "SELECTA"

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos **TRAUBE**

Quiere estar sano y fuerte coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son los fabricados por **Musmani**

Sastrería DE **Valentín Fonseca**

25 varas al Sur de El Aguila de Oro

La comodidad de nuestros sistemas, y la seriedad de esta casa es la mejor garantía para mi clientela.

TELEFONO 3008

DOLORINA RADICAL para cualquier DOLOR

No afecta el corazón ni los riñones

Todo el mundo lo pide porque tiene seguridad de su efecto curativo

— PARA ORDENES —

APARTADO 63 = TELEFONO 3170



Zapatería El Bufalo

Zapatería CHIC donde las damas y caballeros se calzan con gusto y perfecta garantía en los materiales.

Frente al Banco de Seguros

Fabrica de Muebles Urgellés

El mueble de último estilo y elegancia—Búsquelo en este Almacén Novedades en cuadros al óleo—Marcos extranjeros y del país Láminas de todas clases — Materiales para artistas Diversidad de colores

TELEFONO 2445 — San José — APARTADO 79 50 varas al Este de la Ferretería Rodríguez

No olvide los jueves de moda donde Lupe en la Uruca Teléfono 4199

Homenaje a la directora de la Escuela García Flamenco señorita Atilia Montero

Veo en todos los rostros reflejarse un gesto de sorpresa y en las miradas un asomo de curiosidad, y es muy natural que sea así toda vez que le presentamos un programa compuesto solamente de nueve números y ahora resulta de diez.

Nuestra querida Directora ya explicó, con palabras llenas de entusiasmo la motivación de esta fiesta y vengo yo ahora a exponer el motivo de este décimo punto, que desde luego he de llamar sorpresa.

Puede llamarse esta fiesta de la Madre, del Hogar y del Premio.

De la madre, porque en ella se exalta la santa y noble figura de la madre, de ese ser, todo dulzura y amor, que es el representante de Dios en la tierra.

Del Hogar, porque aquí se felicita a los jefes de esos hogares cuyas hijas han sabido honrarlos a través del año con su exquisita cultura y su aprovechamiento.

Y del Premio, porque en esta sencilla fiesta se pone en manos de las niñas una tarjeta de honor, llevando alegría y satisfacción al alma de los padres, pues la escuela se complace en premiar a quienes supieron siempre

colaborar con ella en la hermosa e incompromisible tarea de educar.

El Personal de la escuela pensó que nada mejor ni más propicio que esta fiesta para sorprender a su buena y querida Directora, con un sencillito pero sentido homenaje. Porque ella es madre cariñosa y abnegada para las niñas por cuya salud moral, intelectual y física se desvela constantemente. Es madre también para las maestras que tenemos la suerte de convivir con ella, pues dotada de un gran corazón y de una inteligencia privilegiada, sabe tratarnos siempre con la exquisitez de una madre. Tiene siempre a flor de labio el consejo prudente y el oportuno consuelo. Se desvela por descubrir en cada una de sus maestras todo lo mejor que ellas puedan hacer dentro de su labor y se complace en ponerlo de relieve, diciendo con todo entusiasmo, exento de egoísmo, que morirá enalteciendo al maestro.

Si del hogar se trata hemos de festejarla también puesto que con tal tino, gentileza y cariño nos dirige, que hace del recinto de la escuela un perfecto hogar.

Y si de premiar, nada más justo ni más merecido que hacerlo

con ella, toda vez que somos nosotros las que viviendo a su lado una hora y otra hora y un día y otro día hasta completar el período lectivo, podemos aquilatar perfectamente su alto valor moral e intelectual, muy dignos de premio.

Por todo esto y porque además estáis presentes vosotros jefes y vosotros padres de familia que bien os habéis dado cuenta de lo que la niña Atilia vale puesto que habéis apreciado como fructifica en el alma de vuestras hijas la hermosa simiente del bien y del saber que ella se encarga de sembrar. Porque estáis con nosotras y dáis más realce a este merecido homenaje, lo celebramos con mayor regocijo.

Traigo conmigo, por amable distinción de mis compañeras, un pequeño obsequio para ella, el que hondamente complacida pongo en sus gentiles manos; lo mismo hará este grupo de simpáticas chiquillas con las flores que llevan en sus manos candorosas.

GUILLERMINA DE VILLALOBOS

KINOCOLA

Qué pague con puntualidad la Municipalidad

Este cuento de que la Municipalidad no puede pagar a sus trabajadores porque se le acabe el dinero es un cuento que se está generalizando, pero en cambio si paga religiosamente las cuentas de algunos comerciantes y desde luego amigos de los que margonean en este gobierno local.

Y que va, si también se quedan atrás los que sirven de escala a los altos jefes, porque como ahora estamos en tiempos de política, los Maffios quieren volver a la Municipalidad y entonces hacen pedidos para llegar a un entendimiento con los que gobiernan y conseguir que se les deje hasta un campo en las papeletas de diputados.

El Censor

Semanario de Intereses Generales

Carlos Mora Poveda, Director

Suscripción de 5 Nos. ₡ 0.50

Número suelto..... ₡ 0.10

URNA GRANDE

propia para zapatería o tienda

Cat e para matrimonio, de bronce, un cancel muy bien construido, un negocio de pulpería, una lujosa casa en San Isidro de Costa Rica. Teléfono 1341 T. 2842. Bacth.

SASTRERIA ITALIA

En la Avenida Central contiguo a la Singer

Tenemos el mejor surtido de telas inglesas y corte al estilo más exigente.

NUESTRO LEMA ES:

PUNTUALIDAD EN LOS ENCARGOS

Y SATISFACCION DEL CLIENTE

A donde vamos a parar con las Fiestas Cívicas

Los amigos del Intendente y los que hace tiempo no mangonean, estan propuestos a que las Fiestas Cívicas del presente año se hagan en el Paseo Colón.

Nosotros queremos decir de una vez que somos pueblo y que con el pueblo pedimos que éstas se hagan en Plaza Víquez para lo cual hay derecho a que se tome en cuenta la petición hecha al señor Presidente de la República por medio de un importante telegrama que a estas horas no

sabemos si lo ha contestado o no, pues así suelen ocurrir las cosas en la Casa Presidencial.

De todas maneras nosotros consideramos que es hora de dejar al pueblo que se dé el gusto que quiera, ya que está padeciendo aguda crisis y cuando se dispone a llevar a cabo un festejo para alegrarse, bueno es que se le dé libertad.

KINOCOLA

Sastrería y Camisería

— DE PEPE LONGHI —

Situada en la Avenida Central, en el Mercado La que mejor confecciona su traje, por su larga experiencia en el ramo.—Ropa hecha para caballeros y niños y ropa interior.

SI QUIERE VESTIR CON ELEGANCIA = VISITE A PEPE LONGHI =

Sastrería MODERNA

Bertulfo Páramo

25 varas al Este de la Botica LA VICTORIA Casimires Ingleses, estilo de última MODA Sorteo 24, acción favorecida No. 79 de Hernán Fonseca G. Sorteo 25, acción favorecida No. 99, de Teresa Durán

¿está Ud. sano?

Examínese periódicamente

la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

EL JABON AMARILLO de El Laberinto

— es el más rendidor en su clase —
Jabón Flores de Mayo

Exquisito para el baño

Jabón del Oriente

quita lacaspa y perfuma con delicadeza

DANZAS, cenas servicio a la carta, magnífica Orquesta y mucha alegría. Donde LUPE, = en la Uruca Telf. 4199

Un "barrilete" o "papelote" puede causar la muerte de su hijo

Si un juguete de éstos cae sobre las líneas eléctricas de alta tensión, es posible que se produzca una descarga por conducto de la cuerda que la sujeta, por lo cual creemos indispensable hacer un llamamiento a los padres de familia a fin de que prevengan a sus niños acerca del peligro inminente en que incurren al practicar tal diversión en lugares por donde pasen alambres transmisores de corriente.

Compañías Eléctricas

Diciembre de 1933.

Dr. César G. Bañón

Especialista en vías respiratorias, comunica a su clientela que ha reabierto su consultorio situado 175 varas al Sur de la Botica «La Violeta» Consulado Argentino

●●●● Despacha de 11 a 12 y de 5 a 6 ●●●●

— Atiende solamente enfermos de su especialidad —

Doctor Carlos Ml. Fernández

DENTISTA

Oficina en el local interior del Doctor Facio, — Teléfono 2565

Especialidad en puentes removibles sistema ANKERS o DEEFORD. Calzas y puentes por el sistema INLAY y porcelana «sin corona». Daduras parciales o completas de porcelana, Oro, aluminio Hecolite

Oficina del Dr Facio

NUEVA ALFARERIA

de Héctor Meléndez

Cuenta con bellísimos artículos para regalos de Navidad. Jarrones, adornos para sala con gran variedad. Frente al terminal del tranvía de Plaza Viquez. Precios de acuerdo con la actual situación.

¡Frente a frente!

Tenemos frente a frente el comunismo aspirando llegar a dirigente, buscando entre la masa maldiciente fuerzas que que adversen al "Capitalismo"....

Moviendo el bajo fondo intransigente, la pasión malsana del egoísmo, quiere lanzar al fondo del abismo el progreso de nuestro continente!

Agitadores de la plebe roja imitando a la Rusia, paticoja, piensan hacerle aquí una sucursal!..

Y para eso se lanzan a destajo, invocando hasta el nombre del TRABAJO, sin respeto a la Ley ni a la Moral.

ERIZO

Para los regalos de Navidad a sus niños los consigue absolutamente gratis comprando donde le den "El Timbre La Feria"

PABLO BAIXCENCH

FRENTE AL TEATRO AMÉRICA

Grabador y Fotógrafo

Con cincuenta años de práctica

Las mejores Maderas y a más bajo precio

Las consigue Ud. en el depósito de Ramón León h.

100 varas al norte de Musmani. Te. 3032

KINOCOLA

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable, y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmanni

KINOCOLA

El Concurso...

(Viene de la página 2ª)

son los de Judas: cuando abrazan quisieran ahogar, cuando miran quisieran matar y cuando sonríen quisieran estrangular.

De esta manera el Concurso de Belleza ha venido a sembrar una sensible inquietud en el hogar salvadoreño.

Puede que nuestras ideas al respecto sean rezagadas y ultramontanas, pero nosotros somos sinceros para con nosotros mismos y no nos importa en manera alguna el que dirán.

Basta recordar que en un concurso de esa clase se explota la belleza de nuestras mujeres con fines de propaganda de determinados intereses sin que al fin de cuentas ellas sepan qué puedan ganar de ello. Nuestras mujeres deben ponerse a pensar que ellas no pueden ser rebajadas de tal manera; no deben ser instrumentos de propaganda; no pueden ser convertidas en carteles anunciadores de las excelencias de tal o cual empresa; no deben dejarse seducir por las bellas palabras de los poetas que cuando se trata de estas cosas saltan como liebres; no deben sentirse halagadas por la vanidad que se trata de despertarles ni por las letras de molde ni por fotograbados.

Explotar la belleza de nuestras mujeres es algo efímero; convertirlas en objetos de baratillo no es caballerosidad, ni justo ni cristiano.

Estas cosas nuevas, estas ideas avanzadas que se introducen al país, seguramente sin idea de hacer daño, son las que desquician el hogar salvadoreño, las que minan las bases fundamentales de la sociedad, las que nos precipitarán en cauces de tragedia, de lágrimas y sangre.

KINOCOLA

"Las Plantas,"
Jardinería de
Moda Teléfono

3246

SORTEOS DEL ALMACEN ROBERT

Martes	5	3560	
Miércoles	6	3758	
Jueves	7	3904	
Viernes	8	4134	2331
Sábado	6	4234	3101
Lunes	11	4402	5647

Panamá

Tienda don Chepe Esquivel

En la esquina S.E. del Mercado Central
Magnífico surtido de cobijas de pura lana en diferentes colores
JUGUETES, gran variedad, casimires ingleses
y un gran surtido en pañuelos

Cómo es que estrena carro el señor Presidente?

Un ambiente de disgusto se ha levantado entre las gentes que se han dado cuenta de la forma como se hacen gastos en el Gobierno, y de lo cual informamos en otra sección de este periódico.

¿Cómo es que estando como está el país en verdadera crisis, el Sr. Presidente de la República se dispone a hacer gastos inútiles como el de la compra de un carro que por lo menos cuesta 8.000 colones?

Ah! Ya caemos en cuentas; es que el importador de ese carro es un amigo del gobierno y es el que tenía que importar siquie-

ra uno de esa marca y calidad por lo que sirve de propaganda comercial.

Eso es todo, pero todo no es que el gobierno tenga que estar haciendo ingentes gastos como éste. Por lo menos nadie sabe cuanto ha costado ese carro, porque no se ha publicado nada en los periódicos explicando Hacienda la forma del trato, si en efectivo y al contado, si en cambio de carros viejos, o si en efectivo a plazos, en fin, siempre un gasto que el erario no debiera atender, máxime que quien menos lo ocupa es el señor mandatario.

Nueva actividad del Dr. don Guillermo Meza S.

Nuestro amigo el reputado dentista doctor don Guillermo Meza Salazar, tan ampliamente conocido en el país por la bondad de sus trabajos en el ramo y la modicidad de sus precios, ha establecido en el lugar de su residencia, He-

redia, un negocio de lechería, el cual ha tenido gran aceptación de parte del público consumidor.

Son muchas las familias heredianas que ahora se proveen del artículo en la lechería del señor Meza, encontrándose por completo satisfechas de su pureza y buena calidad.

Mucho nos satisface esa nueva actividad de nuestro amigo Meza y no dudamos que lograra darle cada vez mayor desarrollo, ya que el público en resguardo de su propia salud querrá siempre surtirse del vital alimento en la lechería del señor Meza, donde so'o se ordeñan vacas sanas y de buena raza.